

Mitgliederversammlung und Vereinsmeisterschaften der Schützenbruderschaft Mützenich

Umbaumaßnahmen Kita abgeschlossen, Familientag statt Hubertusabend

Mützenich. Am Sonntag, dem 05. Januar 2020 fand um 10:30 Uhr die Mitgliederversammlung der St. Hubertus Bartholomäus Schützenbruderschaft Mützenich im Schützenhaus statt. Hierzu waren alle Mitglieder ab 16 Jahren eingeladen.

Brudermeister Ralf Sommer begrüßte die erschienenen Mitglieder. Nach Gedenken der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder standen einige Berichte auf der Tagesordnung. Vorab bedankte sich Sommer bei Friederike Koch, die ihr Amt als Beisitzerin aus persönlichen Gründen aufgegeben hat, für die geleistete Arbeit im Vorstand.

Jungschützenmeister David Senf und Schießmeister Patrick Heinrichs berichteten ausführlich über Ergebnisse aus den Mannschaftsvergleichskämpfen und den internen Schießwettbewerben des vergangenen Jahres.

Ein ausführlicher und sehr interessanter Geschäftsbericht wurde von Schriftführerin Petra Küpper vorgetragen. Dieser gab die unzähligen Aktivitäten der Bruderschaft detailliert wieder. Geschäftsführer Walter Sommer berichtete über die Mitgliederstatistik. Im letzten Jahr hatten sich 3 neue Mitglieder bei den Schützen um Mitgliedschaft beworben. Diese wurde nun bei der Generalversammlung durch die anwesenden Mitglieder einstimmig bestätigt. Momentan zählt die Bruderschaft 161 Mitglieder.

Kassierer Franz-Josef Koch konnte trotz Mehrausgaben eine noch gesunde Kassenlage verkünden, was dann auch von den Kassenprüfern Frank Steffens und Christian Heinrichs bestätigt wurde. Frank Steffens bedankte sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und schlug die Entlastung des Vorstandes vor. Diese erfolgt durch die anwesenden Mitglieder einstimmig. Anschließend wurden mit Günter Mathar und Michael Brandenburg 2 neue Kassenprüfer für 2 Jahre gewählt.

Alle für 2020 anstehenden Termine wurden von Ralf Sommer präsentiert. Der Vorschlag aus der Versammlung, den Hubertusabend durch einen Familientag zu ersetzen, wurde ausgiebig diskutiert und beschlossen. Am 08.11.2020 findet nun erstmalig ein Familientag mit folgendem Ablauf statt: Hubertusmesse, Mittagessen, Ehrungen, Baupokal- und Hubertuspreisschießen, Verlosung, gemütlicher Ausklang.

Unter TOP „Verschiedenes“ war der Teilumbau des Schützenhauses für den Kindergarten Mützenich in Zusammenarbeit mit der Städteregion und der Stadtentwicklungsgesellschaft Thema. Hier konnte nach den Sommerferien 2019 eine Gruppe Kinder erfolgreich integriert werden.

Weiteres Thema war die Aktualisierung der Internetseite www.schuetzenmuetzenich.de. Udo Steffens bat um zeitnahe Weiterleitung von

Dokumenten und Berichten. Die Renovierung des Flurbereiches und Putzraums wurde intensiv diskutiert.

Ab 14:00Uhr fanden unter Leitung von Patrick Heinrichs und David Senf die Vereinsmeisterschaften auf der Luftdruckschießbahn statt.

Die Sieger/innen der einzelnen Klassen im Überblick:

Luftgewehr aufgelegt; Jugend – Vincent Gier (141 Ringe), Schützenklasse (w) – Jessica Peters (140), Schützenklasse (m) – Patrick Heinrichs (147), Altersklasse (m) – Udo Steffens (146), Altersklasse (w) - Friedericke Koch (137), Senioren I (w) – Monika Sommer (142), Senioren I (m) - Bruno Thomas (142), Senioren II (m) - Alfred Steffens (141),

Luftgewehr angestrichen; Senioren I (m) – Frank Steffens (94), Senioren II – Alfred Steffens (97), **Luftgewehr Freihand;** Schützenklasse (m) – Frank Peters (134), Altersklasse (m) – Ralf Sommer (123), **Luftpistole;** Schützenklasse – Frank Peters (114), Altersklasse – Udo Steffens (128), Seniorenklasse - Bernhard Koch (118).